



FC-EICHELSBACH.DE

Am 9. Januar 2026 fand die Jahreshauptversammlung des FC Eichelsbach statt. Im Rahmen der Versammlung kam es zu zwei personellen Wechseln in der Vorstandschaft. Nach über 29 Jahren engagierter Tätigkeit legte Hubertus Wolf sein Amt als 2. Vorstand nieder. Der Verein bedankt sich herzlich bei ihm für seinen langjährigen, unermüdlichen Einsatz und sein großes Engagement.

Als Nachfolger wurde Andy Staab gewählt, der dieses Amt künftig übernimmt. Zudem übergab Lukas Hein nach vier Jahren seine Funktion als Spieldausschuss Vorsitzender an Philipp Staab.

Auch Lukas Hein gilt ein großer Dank für die geleistete Arbeit und seinen Einsatz für den FC Eichelsbach in den vergangenen Jahren.

Der FC Eichelsbach bedankt sich bei allen ausscheidenden Funktionsträgern für ihr Engagement und wünscht den Nachfolgern viel Erfolg und Freude bei ihren neuen Aufgaben.